

# POLSEK

## Polsek Takokak Gelar KRYD Someah untuk Mencegah Kejahatan C3 dan Geng Motor

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Jul 9, 2024 - 03:29



Polres Cianjur Polda Jabar — Polsek Takokak, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, Polda Jabar, melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) dengan nama Someah Presisi. Tujuan dari operasi ini adalah untuk mencegah kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), geng motor, dan kejahatan lainnya yang terjadi di wilayah hukum Polsek Takokak. Selasa, 9 Juli

2024, patroli dimulai, dipimpin oleh Aipda Denny Mehara.

KRYD Someah Presisi ini berfokus pada area yang rawan kejahatan dengan menggunakan pendekatan persuasif dan preventif. Untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan, para petugas melakukan patroli di lokasi strategis.

Disampaikan oleh Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang terus ditingkatkan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Kami melaksanakan KRYD Someah Presisi ini untuk meminimalkan tindak kejahatan dan gangguan Kamtibmas. Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan bekerja sama dengan petugas keamanan demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," kata Aipda Denny Mehara dari Polsek Takokak.

Menurut Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, "KRYD ini merupakan langkah preventif yang kami ambil untuk menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak. Kami berharap, dengan adanya kegiatan ini, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa kolaborasi yang efektif antara petugas keamanan dan masyarakat sangat penting untuk menjaga ketertiban. Saya berterima kasih atas upaya Polsek Takokak untuk melaksanakan KRYD Someah Presisi ini. Semoga acara ini dapat meningkatkan Harkamtibmas di daerah Cianjur.

Kegiatan KRYD Someah Presisi ini diharapkan membuat wilayah hukum Polsek Takokak lebih aman dan masyarakat merasa lebih aman saat beraktivitas sehari-hari.